

Je rappelle en préambule que l'univers du travail social est nouveau pour moi puisqu'il s'agit d'une reconversion professionnelle. Néanmoins, je participe depuis quelques années en province, à des groupes de parole sur l'addiction à l'alcool.

Mon stage s'effectue dans une MECS qui accueille des filles de 09 à 12 ans.

J'ai choisi le domaine de la protection de l'enfance pour ce stage de découverte car je crois que cette population peut m'apprendre beaucoup tant sur l'aspect psychologique que sur l'aspect social.

Il s'agit pour moi au début de ce stage de découvrir les éléments qui constituent le métier d'éducateur, de connaître le public accueilli et d'apprendre à entrer en contact avec lui, d'appréhender la mission de l'institution et ses limites et la place que prend l'éducateur dans celle-ci.

Dans un deuxième temps je souhaite repérer comment l'institution répond aux besoins des enfants et notamment en terme d'accompagnement éducatif pour, entre autres, réparer la relation familiale.

C'est ce deuxième point qui passe par une étude plus approfondie des modes de fonctionnement de l'institution et de ses partenaires que je souhaite aussi investiguer. Ce sera l'occasion d'être force de proposition de par une vue extérieure non encore rodée aux pratiques sociales de la protection de l'enfance.

Pour ce faire, je propose déjà de rédiger les comptes rendus de réunions du service ce qui me permettra de me familiariser avec le vocabulaire de la profession et de m'imprégner du rôle des différents intervenants de l'équipe pluridisciplinaire.

Je souhaite par ailleurs écrire des comptes rendus d'audience et d'observation et enfin de proposer des activités éducatives.

Ce stage sera aussi pour moi l'occasion de m'interroger sur mon positionnement et d'analyser ma propre perception face aux situations auxquelles je serai confronté.

FIN
